

## A007 Prinzipien

Der rationale Teil des kreativen Prozesses, der die Grundlage für gutes Design ist, basiert auf grundlegenden Prinzipien, die wir in jedem guten Produkt aus Design, Architektur und Stadtplanung finden:

- die Form widerspiegelt die Funktion
- die Einfachheit
- die starke und erkennbare Idee
- der Respekt vor der Energie
- die Technologie.

Bei der Anwendung dieser Grundsätze ist das Konzept der Kohärenz zu beachten, d.h. ihre Anwendung muss so koordiniert werden, dass die Idee, auf der das Projekt beruht, bekräftigt und anerkannt werden kann.

### DER RESPEKT VOR DER ENERGIE

In der heutigen Gesellschaft werden die Konzepte Energieeinsparung und Umweltverträglichkeit immer wichtiger.

Energie, Umwelt und Landnutzung sind direkt miteinander verbunden.

Wir haben kein Recht auf Verschwendung, auf Verschmutzung: Der Designer hat eine grosse Verantwortung gegenüber dem Planeten und zukünftigen Generationen.

Ethik und damit die Aufmerksamkeit für Energieaspekte spielt heute eine grundlegende Rolle bei der Gestaltung in jeder Grössenordnung.

Der Designer muss über die Energie- und Umweltauswirkungen seiner Kreationen nachdenken.

Erschaffen heisst jedoch handeln, und Handeln impliziert den Verbrauch von Energie, den Einsatz von Ressourcen.

Immer wichtigere Themen wie Energieeinsparung, Umweltverschmutzung und der Einsatz so genannter alternativer Energien kann der Designer nicht ignorieren. Die Umweltverantwortung des Designers ist enorm und die Folgen der Arbeit des Designers können schädlich sein und die Entwicklung der Gesellschaft über mehrere Generationen hinweg beeinflussen.

